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Chance zum Netzwerken 

 

„Mit Immobilienbewertung sicher durch die Krise“ / 18. Sprengnetter Jahres-

kongress in Fulda zu Ende gegangen / rege Beteiligung der rund 440 Bewer-

tungssachverständigen an Vorträgen, Workshops, Schulungen und am 

Sachverständigen-Treff.  

 

Sinzig, 20.01.2010.  „Mit Immobilienbewertung sicher durch die Krise“. Unter 

diesem Motto haben im Rahmen des 18. Sprengnetter Jahreskongresses in 

Fulda Bewertungsspezialisten aus dem gesamten Bundesgebiet über Trends 

und Herausforderungen in der Branche diskutiert. Die Palette der in Vorträ-

gen und Workshops behandelten Themen reichte vom Ausblick auf die Neu-

erungen des Jahres 2010, wie z.B. die neue Immobilienwertermittungs-

verordnung, über die Herausforderungen durch den Wegfall der gesetzlichen 

Honorarordnung und die Gestaltung rechtssicherer Verträge bis hin zu den 

Anforderungen an Gutachter und Gutachten in Zwangsversteigerungsverfah-

ren, bei Ehescheidungen sowie zum Nachweis des geringeren gemeinen 

Werts bei der Erbschaftssteuer. Zudem hatten die Teilnehmer die Möglich-

keit, in speziellen Schulungen ihre Software-Skills zu vertiefen. Daneben 

stand für die Kongressbesucher die Netzwerkbildung im Vordergrund.  

 

Ideale Möglichkeit zum Austausch mit Kollegen 

„Der Sprengnetter Jahreskongress bietet für mich als Bewertungssachver-

ständiger ein ideales Forum, mich mit Kollegen auszutauschen, erklärt Jo-

hannes Jaksch, geprüfter Sachverständiger für Immobilienbewertung, der 

bereits schon mehrmals am Kongress teilgenommen hat. „Außerdem kann 

ich neue interessante Kontakte gewinnen und mir ein Bild über die Entwick-

lungen in der nächsten Zukunft machen.“ Eine Aussage, die Jochem Kierig 

von der Geschäftsleitung des Veranstalters Sprengnetter Immobilienbewer-

tung bestätigt: „Bei unseren Planungen legen wir nicht nur Wert auf aktuelle 

Themen und gute Referenten aus der Praxis, sondern auch auf zahlreiche 

Gelegenheiten zum gegenseitigen Kennen lernen und zum informellen Aus-

tausch in einer angenehmen Atmosphäre.“ Die Resonanz der rund 440 Teil-

nehmer war dementsprechend positiv. „Ich werde nächstes Jahr auf jeden 

Fall wiederkommen“, spricht Herr Peter Mues, Sachverständigenbüro Mues 

aus Emsdetten für viele Kollegen. (2.185 Zeichen) 

 


